



# Nachrichten

Januar 2022 | 73. Jahrgang Nr. 01

Mitteilungen der Gesundheitstechnischen Gesellschaft e.V. (GG)

Technisch-wissenschaftliche Vereinigung

## Vorstand

Univ.-Prof. Dr.-Ing.  
Martin Kriegel  
▶ Vorsitzender

Prof. Dipl.-Ing.  
Katja Biek  
Dipl.-Ing.  
Dirk Borrmann  
Dipl.-Ing.  
Gerhard Lorbeer  
Prof. Dr.-Ing.  
Jan Mugele  
Dipl.-Ing.  
Dietrich Wittmer  
▶ Stellvertreter

Eberhard Pintsch  
▶ Schatzmeister

## Geschäftsstelle

Angelika Bopp  
▶ Geschäftsführerin

+49(30)81 294527  
info@ggberlin.de

www.ggberlin.de



ISSN 2366 – 3960

## Veranstaltung | online

Für Mitglieder ist die Teilnahme ist kostenfrei. Gäste sind stets willkommen (1. Event gratis, ab 2tem Event: 40 EUR).

Anmeldung unter [www.ggberlin.de](http://www.ggberlin.de)

Die Einwahldaten erhalten Sie zwei Tage vor dem Event.

**Donnerstag | 20.01.22 | 18 Uhr**

## Architektur statt Antibiotika – Zukunft des Krankenhausbaus

Dr.-Ing. Architekt Wolfgang Sunder, TU Braunschweig

Das Institut für Konstruktives Entwerfen, Industrie- und Gesundheitsbau (IKE) der TU Braunschweig hat sich zu einem zentralen Lehr- und Forschungsbereich für den Gesundheitsbau in Deutschland und einen zukunftsfähigen Krankenhausbau entwickelt. Die Spezialisierung 'bauliche Infektionsprävention' schließt Untersuchungen sowohl zu bautechnischen und konstruktiven Entscheidungen als auch Überlegungen zu einer Optimierung der Prozessplanung ein.

Der Fachvortrag liefert außerdem Antworten zu wichtigen Fragen des baulichen und infrastrukturellen Krisenmanagements, die ebenso am IKE erarbeitet werden und die aufgrund der aktuellen Ausbreitung des Corona-Virus dringend benötigt werden.

## Themenbeitrag

Infektionsschutzgerechtes Lüften –  
Aussagekraft von Luftwechsel und Zuluftvolumenstrom